



FAST RESPONSE
WWW.FRN.CO.ID

Polsek Bungursari Polres Purwakarta Himbau Remaja hingga Satpam dalam Patroli Malam

Polres Purwakarta - PURWAKARTA.FRN.CO.ID

Jun 27, 2024 - 11:53



Purwakarta - Dalam upaya menjaga keamanan dan ketertiban di wilayahnya, Polsek Bungursari Polres Purwakarta intensif melakukan patroli malam, memberikan himbauan kepada remaja dan petugas keamanan (satpam). Langkah ini bertujuan untuk meningkatkan kesadaran akan pentingnya peran

aktif dalam menjaga situasi kamtibmas yang kondusif.

Setiap malam, personel Polsek Bungursari berkeliling di berbagai area, termasuk pemukiman, pusat perbelanjaan, dan tempat-tempat berkumpulnya remaja. Mereka menyampaikan pesan-pesan kamtibmas, memberikan arahan mengenai pentingnya menjaga ketertiban, dan mendengarkan aspirasi serta keluhan dari masyarakat.

Kompol R. Dandan Nugraha Gaos, Kapolsek Bungursari, menjelaskan pentingnya patroli malam dalam menciptakan lingkungan yang aman. "Dengan melakukan patroli malam secara rutin, kami berharap dapat mencegah tindak kejahatan dan menciptakan rasa aman bagi masyarakat. Kami juga menghimbau kepada remaja dan satpam untuk selalu waspada dan berperan aktif dalam menjaga keamanan lingkungan," ujarnya pada hari Kamis, 27 Juni 2024.

Kapolres Purwakarta, AKBP Edwar Zulkarnain, melalui Kapolsek Bungursari, menegaskan bahwa keterlibatan masyarakat, terutama remaja dan satpam, sangat penting dalam menjaga situasi kamtibmas yang kondusif. "Kami ingin membangun kerjasama yang baik dengan masyarakat. Dengan memberikan himbauan dan edukasi, kami berharap masyarakat dapat lebih peduli dan turut serta dalam menjaga keamanan dan ketertiban," kata Dandan.

Dengan adanya patroli malam yang rutin dan himbauan yang disampaikan, diharapkan dapat tercipta lingkungan yang lebih aman dan nyaman bagi seluruh warga. Sinergi yang baik antara Polsek Bungursari, remaja, dan satpam diharapkan dapat mencegah terjadinya tindak kejahatan serta meningkatkan kesadaran akan pentingnya menjaga keamanan bersama.